



## Triste, nueva ministra de la Corte sin experiencia, pero afín a AMLO: Moreira

La designación directa por parte del Ejecutivo Federal, de la nueva integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Lenia Batres, es una tristeza, calificó el coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

El legislador lamentó que en ese puesto haya sido designada una persona que no tiene experiencia técnica ni jurídica, sino afinidad política con el Presidente de la República.

El legislador señaló que el modo en que se denominó a la ministra sustituta del ahora ministro en retiro, Arturo Saldívar, designación directa por parte del Presidente de la República, no abona a la democracia mexicana.

Moreira Valdez subrayó que haber privilegiado la afinidad política e ideológica, para ocupar la vacante que quedaba en la Corte, es inaceptable.

Lo deseable era que fuese seleccionada una ministra con experiencia jurídica y técnica y con la preparación suficiente en alguna de las instituciones universitarias y académicas en la materia, existentes en el país.

El coordinador del PRI en San Lázaro también destacó que la situación está asociada a la falta de acuerdos en el Senado de la República, donde no se pudo llegar a un consenso respecto a quien se integraría al tribunal constitucional que resuelve los asuntos más relevantes para el país.

Aunque expresó sus respetos a la ministra Batres Guadarrama, recalcó que no se conoce de su experiencia en materia legal, sino que destaca por pertenecer a una familia de políticos del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

El legislador recordó que hace más de 100 años un Presidente de la República no designaba de manera directa a un integrante de la Corte, situación que habla de autoritarismo y de la politización de la justicia en el país.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/18/triste-nueva-ministra-de-la-corte-sin-experiencia-pero-afin-amlo-moreira-619004.html>